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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Werden beim Kunstobjekt „7000 Eichen“ angesichts der 

Klimaverträglichkeit auch heute Eichen neu gepflanzt oder werden auch 

andere Baumarten genutzt?  

 

2. Wie sieht vor diesem Hintergrund die Zukunft des Kunstwerkes und seiner 

„Stadtverwaldung“ aus? 

 

Stadträtin Völker beantwortet die Anfrage. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr. Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




